

RN : DANGER FRONT POPULAIRE POUR RASSEMBLER

**La majorité municipale,
c'est le Front Populaire !**

*« En tant que maire, élue de terrain,
je combats au quotidien et je
combattrai toujours les idées
nauséabondes de l'extrême droite.
A l'image de la majorité vénissiane,
résistons aussi avec le nouveau
Front populaire.*

*Tous ensemble, républicains,
progressistes, humanistes, élus
comme citoyens, mobilisons-nous
avec le Front Populaire »*

Michèle Picard

maire de Vénissieux, vice-présidente de la métropole



26 Juin, 18h, parc Dupic Mobilisons-nous pour le vote, et pour la suite !

Les communistes vous invitent pour un moment d'échange avec prises de parole contre l'extrême-droite. Contribuons à un comité local du Front populaire contre l'extrême-droite et la guerre.

Nom

Prénom

Adresse

Code postal Commune

Mail

@

Tel

**Je veux participer
au comité local du
Front populaire**

**Je veux adhérer
au PCF**

Prenons tous la parole !

L'extrême-droite contre nos salaires et nos droits ?

- Pourquoi certains disent que le RN est du côté des ouvriers, des paysans, des pauvres ?
- En Italie, la néo-fasciste Meloni, élue sur les mêmes bases que le RN s'est attaquée au droit du travail, au revenu de solidarité, a développé les très bas salaires, et permet au patronat d'exploiter encore plus de sans-papiers que Macron !

40 ans d'alternance gauche/droite, comment en sortir ?

- Mitterrand en 1981, Jospin en 1997, Sarkozy en 2007, Hollande en 2012, puis Macron depuis 2017...
- 2022, la colère contre Macron était forte mais divisée, moitié à gauche, moitié avec le RN... Macron s'en sort temporairement
- 2024, pas de majorité en France pour faire un choix clair : pour les travailleurs ou pour les actionnaires ? pour l'égalité ou pour la concurrence ? La gauche reste autour de 30%, ce n'est pas suffisant pour renverser les rapports de forces !

Travaillons à l'unité de notre peuple, ruraux et urbains, de toutes origines et religions, des quartiers comme des centre-ville, locataires ou propriétaires !

- Comment construire des solidarités qui unissent, qui reposent sur les droits de tous et non pas sur des politiques spécifiques à des catégories ?
- On ne peut pas se battre contre le racisme en acceptant les inégalités, et réciproquement ! Ce que disaient les marcheurs de 1983 des minguettes « pour l'égalité et contre le racisme ».

Gaza, Ukraine, Congo, Yémen
Stop aux livraisons d'armes
Cessez-le-feu !

l'argent pour les salaires, pas pour la guerre